

臨時休業期間延長に伴う対応について

校長 鈴木 朝代

新緑がまぶしい季節を迎えました。保護者の皆様には、2か月に渡る自粛生活にも、お子様の健康を第一にご配慮いただき、心より感謝申し上げます。

さて、ご存知のように、国は、新型コロナウイルス感染拡大を防止するため、5月31日まで自粛期間を延長することを宣言しました。杉並区は、未だ、毎日新たな感染者が出ており、終息には時間がかかりそうです。その現状から、東京都の方針を受け、杉並区では、以下のような対応を取ることにいたしました。

お子様の心身の健康、学習面については、ご不安に思われいらっしゃることと思いますが、今後は、週に1回程度、ご家庭との連絡を取り合いながら、新しい学習も進めていきます。保護者の皆様には、なお一層のご協力を願いいたします。

《杉並区教育委員会の方針》

- ◎臨時休業期間を延長する。 期間：令和2年5月11日（月）から5月31日（日）まで
- ◎学習課題は、週単位で学習計画表とともに示し、各教科において教科書等に基づきこまめに課題を課す。
- ◎週に1回程度、学習状況や成果、健康状況等の把握を行い、休校中の支援を行う。
- ◎ご家庭では、引き続き、三密を避け、不要不急の外出を控え、手洗い、咳エチケットを励行していただき、検温などの健康観察にご協力いただけます。

《本校の取組》

- ① 3、4月の学習内容をどのように補習するかについては、各学年の学年便りをご参考ください。
- ②週に1回、1週間分の時間割表、学習課題、健康観察カードをお渡します。お手数ですが、週初めの月曜日に学校へご来校ください。ご家庭でのお子さんの様子を担任と共有させていただきます。
- ※課題の取り組み方については、学年便り等をよくお読みいただき、進めてください。
- ※時間割表に、★印の付いている課題や別途提出の指示のある課題があります。該当する課題は、1週間の中で取組み、次の月曜日にご提出ください。3年生以上は、配布されたノートもご提出ください。
- ※時間割は、生活リズムを整えたり、より学校での学習時程に近付けたりするためのものであり、絶対にこの通りにやらねばならないというものではありません。この2か月の間に積み重ねられたご家庭での生活リズムがあろうかと思いますので、それをベースに工夫して学習に取り組ませていただければと思います。もし、お子さんの生活リズムが乱れているようでしたら、この時間割にしたがって学習に取り組んでいただけるとよいと思います。
- ③お子様の健康状態を確認するため、毎日、健康観察カードを付けてください。
- 記入をして、次の月曜日にご持参ください。

十分な換気をして、
お待ちしています。

★★★ご来校いただく日★★★

5月18日(月)9:30～11:00 場所：1年生は各教室 2～6年生は体育館

5月25日(月)9:30～11:00 場所：1年生は各教室 2～6年生は体育館

※マスクと名札の着用をされ、お子さんの学級担任のところで、課題の受け渡しを行ってください。

上げきは必要ありません。

※ご持参いただく物

①先週やり終えた課題（時間割表の★印が付いている課題や指示のある課題） ②健康観察カード

※指定の時間帯に来られない方は、遠慮なくご連絡ください。必ず対応いたします。

気付き・考え・行動する子

西田の丘

杉並区立西田小学校 学校通信

URL:<http://www.suginami-school.id.jp/nishitashou>

もくじ

- ・巻頭言
- ・転出・転入教職員の言葉
- ・臨時休業延長に伴う対応について
- ・6月の行事予定

希望をもって

入学から3週間、本来ならば、ピッカピカの1年生も教室や校庭で、楽しそうに学習しています。すいぶん小学生らしくなりました。とお伝えしたいところですが、コロナウイルスの影響で学校も閑散としています。今更ながら、子供たちが元気に過ごしている何気ない日常が、とても幸せなものだったことを感じています。

私は、今年度より西田小学校副校長を拝命いたしました。神近 正浩（かみちか まさひろ）です。昇任をしたばかりですので、保護者、地域の皆様からご支援をいただくことが多々あると思いますが、何卒よろしくお願ひします。昨年度まで、武蔵村山市立第三小学校に勤務しており、東京都では、西田小学校で3校目になります。東京都に勤務する前は、長崎県の佐世保で8年ほど小学校に勤務していました。子供たちと楽しく過ごし、子供たちの成長を身近で感じることができた担任としての日々は私にとって宝物です。

今度は、西田小学校の子供たちと楽しく思い出に残る日々を過ごしていきたいと思っています。突然のコロナ騒動で、子供たちは学校に登校できず寂しい日々を過ごしていると思います。

また、保護者の皆様も、大変な毎日を過ごされていると思います。そんな大変な中にも関わらず、子供たちの健康を気遣い、学習の補助をしていただき、本当にありがとうございます。教職員一同、日々感謝しております。

副校長 神近 正浩

コロナウイルスの影響で先が見えない状況ですが、こんな時にこそ、気持ちを強くもっていきたいものです。

ナチスのユダヤ人狩りから逃れるために屋根裏生活を過ごしたアンネ・フランクが記したアンネの日記には、「希望があるところに人生もある。希望が新しい勇気をもたらし、再び強い気持ちしてくれる。」とあります。先行きが見えない中での十代の少女の強い気持ちに、学ぶところがたくさんあると感じました。私自身、こういう状況の中で、寂しさや苦しさを感じる時がありますが、こういう時だからこそ、希望をもち、子供たちとの再会を楽しみにしていきたいと思います。

先月の学校からの連絡の際に、お子様の健康状態や生活の様子、学習状況等を教えていただきありがとうございました。保護者の方とのやり取りを通して、教員から、「早く授業をしたい。子供たちと会いたい。」という声が聞こえてきます。今までにない状況の学校生活ですが、会えないからこそ、教職員の子供たちへの思いが日々強くなっていると感じています。学校再開に備えて、教職員は準備に励んでいます。

保護者の皆様、子供たちには、つらい思いをさせていることを心苦しく思っています。学校再開後には、保護者の皆様、地域の方々、子供たちと協力をして、より素晴らしい西田小学校にしていきたいと思います。よろしくお願ひします。



ありがとう！転出教職員より



4年間という短い期間でしたが、保護者の方や地域の方に支えられ、本当にこの4年間は充実した日々を過ごすことができました。ありがとうございました。

ユネスコスクールとしてどのような取組をするか、まさに挑戦の日々でしたが、西田小学校の教職員とともにアイディアを出し合い、今までの教育にとらわれない学校教育を、様々な視点から考えることができました。醍醐味のある、とても楽しいものでしたし、やりがいも感じることができました。私自身、西田小学校に来て初めて、ESDやSDGsがあることを学んだわけですが、今、地球市民としてこの教育を学ぶことは、将来、未来を担っていく子供たちには必要不可欠な経験だと考えています。西田小学校の目指している教育に間違いはないと確信しています。これから西田小学校の取組に大いに期待するとともに、西田小で育った子供たちが、日本や世界で活躍していくことを楽しみにしています。ぜひ、保護者の皆様、地域の皆様も西田小学校の挑戦を今後も支えていただき、一緒に「持続可能な西田の町」を築いていっていただければと願っております。

最後になりましたが、皆様の温かなお声掛けや笑顔が、私にとってなによりもの元気となりました。お世話になりました。どうぞ皆様、御身体を大切にお過ごしください。

（副校長 新井 雅晶）

4年間、西田小学校でお世話になりました。専科として西田小の様々な学年の子供たちと関わることで、とても楽しく毎日を過ごすことができました。子供たちのこれからのさらなる成長を願っております。4年間ありがとうございました。 （主任教諭 大畠 桃子）

西田はすごい！西田の子は、素直で前向きで優しくて、何度も私は元気づけられました。また、保護者・地域の皆様には本当にたくさんご協力いただきました。この素晴らしい西田小学校に務めることができて、とても幸せでした。大変お世話になりました。本当にありがとうございました。 （主任教諭 鈴木 千晴）

1年間という短い期間でしたが、西田小の子供たちとの様々な思い出があふれます。特に、お琴の学習、連合音楽会、西田の丘フェスティバル等々では、保護者の皆様、地域の皆様にも、大変お世話になりました。心より、お礼申し上げます。子供たちの健やかな成長、益々のご活躍をお祈りしております。 （教諭 坂本 イツ子）

1年間という短い間でしたが、大変お世話になりました。西田小の明るくて笑顔が素敵な子供たちとたくさん関わることができて、とても楽しく充実した毎日でした。一緒に勉強してくれて、一緒に遊んでくれてありがとうございました。保護者、地域の方々にも大変お世話になりました。西田小のこれからを応援しています。ありがとうございました。 （教諭 田切 有善）



ようこそ西田小へ

転入教職員より

副校長の神近正浩です。武藏村山市立第三小学校から参りました。新しい環境にワクワクしています。子供たち、保護者の皆様、地域の方々と楽しく過ごしていきたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

(副校長 神近 正浩)

杉並第八小学校より異動してまいりました。4~6年生の図工を担当します。青空のもと行われた始業式では、小鳥がさえずり、子供たちが育てた花々が美しく咲いていました。このすばらしい環境の中で、子供たちの感性を大切にして過ごす日々を楽しみにしています。どうぞよろしくお願ひいたします。

(主任教諭 宮岡 慶子)

1年3組担任になりました中澤明子です。区内の済美小学校から参りました。子供たちと一緒に広い校庭を元気いっぱい走り回れる日を楽しみに待ちたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

(主任教諭 中澤 明子)

4年3組担任の松本憲太です。西荻窪の桃井第四小学校から参りました。楽しいこと、体を動かすことが大好きなので、早く西田小学校の子供たちとすてきな思い出をたくさん作りたいです。何事にも全力で楽しみたいと思います。どうぞよろしくお願ひします。

(主任教諭 松本 憲太)

沖縄の光洋小学校から参りました。4年2組担任の高山朝希です。東京での教員生活にドキドキ・ワクワクしています。元気いっぱいの子供たちに会えることをとても楽しみにしています。どうぞよろしくお願ひいたします。

(教諭 高山 朝希)

杉並第三小から参りました小松原正です。直接皆さんとかかわることは少ないと思いますが、できうる限り皆様を支え、西田小の素晴らしいを一緒に育んでいきたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

(副校長校務支援員 小松原 正)

浜田山小学校より参りました。縁あふれる西田小の一員となれたことを、大変うれしく思っております。一日一日を大切に、子供たちと過ごしたいと思います。どうぞよろしくお願ひします。

(通常学級支援員 福田 比呂恵)



6月の行事予定

※以前お知らせした5月の予定は、中止、延期、縮小いたします。

6月 1日（月）開校記念日ですが、今年度は授業日とします

6月10日（水）4、5、6年生保護者会 14：30～各教室

6月15日（月）1年生を迎える会

6月17日（水）1、2、3年生保護者会 14：30～各教室

6月27日（土）学校公開（保護者の方のみの参観）

今年度は、授業を確実に実

施することを最優先します。

感染防止の観点から、行事、集会等の中止、延期、縮小をせざるを得ません。

ご了承ください。